

令和6年能登半島地震に係る災害義援金について

私たちは、今年1月7日に大船渡市二十歳のつどいに参加した平成30年度に越喜来中学校を卒業した16名です。

私たちも小学校1年生の時に東日本大震災を経験しており、同級生の中には、大事な家族を亡くした人、津波で家を流された人などがおりました。こうした中、海外や全国からたくさんの支援をいただき、励まされたことを思い出します。

震災の恐ろしさや、震災から復旧復興をしていく中での苦労や辛さも経験者だからわかります。これから本当に大変だと思います。私たちは、ほとんどがまだ学生ですが、二十歳を迎え、微力ながら少しずつ世の中に恩返しをしていきたいと思っています。

そういう思いで、今回、二十歳のつどい後のクラス会で集めたお金です。今回の能登半島地震により、同じ二十歳でも、二十歳のつどい等の式典に参加できなかった方もいるかもしれません。勉強道具を失くした方もいるでしょう。金額は少しですが、その様な方のために使っていただきたいと思います。

平成30年度 越喜来中学校卒業生一同

二十歳のつどい実行委員会委員

石川大地 鈴木麻生

及川正嗣	葛西日向	富澤舜基	熊谷恒汰
黄川克斗	西村隆輝	川畑亜美	新沼彩笑
掛川理乃子	神津凜	地舘凧海	熊谷李美
	大久保真尋	窪田藍子	